

Dirigente deportivo de Quillota falleció producto de graves quemaduras en incendio

En horas de la tarde de este lunes 9 de mayo, perdió la vida el destacado ex dirigente deportivo, Francisco Muñoz Mendoza, víctima de las graves quemaduras sufridas en un incendio en la Población Los Lúcumos ocurrido el domingo.

En el mismo siniestro su madre y su hijo también fueron víctimas de las llamas, por lo que debieron ser hospitalizados.

Anuncio Patrocinado

Lamentablemente, los esfuerzos médicos no fueron suficientes y el destacado ex presidente del Club Deportivo Los Lúcumos falleció en el Hospital San Martín.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?